

GELD FÜR EINEN GUTEN ZWECK



Kepler-Lehrer spenden 2600 Euro

FREUDIGE GESICHTER gab es am Mittwoch beim Betriebsleiter des Tafelladens Thomas Murphy und Anleiterin Anke Laschet (von links): Kathrin Zimmermann und Personalratsvorsitzender des Kepler-Gymnasiums Boris Radojevic überreichten einen Scheck über 1300 Euro. Insgesamt spendete das Kollegium 2600 Euro, die andere Hälfte kommt der Beratungsstelle Lillith zugute. Murphy bestätigt, dass die Spende „weit mehr als ein Tropfen auf den heißen Stein“ ist und dringend benötigt wird. Die Hygienevorgaben schlagen für Einweghandschuhe, Mundschutz und Desinfektionsmittel ordentlich zu Buche. „Allein für die Einweghandschuhe müssen wir derzeit den dreifachen Preis bezahlen als üblich“, sagt Murphy. tom

FOTO: MEYER